



くすのき

日南市立日南東郷小中学校
令和2年度学校便り 4月号

[学校の教育目標] 豊かな心で、自ら学び考え、たくましく生きていくことができる子どもの育成
<日南教育の推進> 他者から学ぶ 自ら学ぶ 自然から学ぶ 社会から学ぶ

入学式 終了！ 御協力ありがとうございました。



令和2年4月9日本曜日、1年生32名、7年生26名、合わせて58名の児童生徒がめでたく本校への入学を果たしました。ここに改めてお慶び申し上げます。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、参列者数を制限したり実施時間を短縮したりと例年とは違った入学式となりましたが無事に新しい児童生徒を迎えることができ、ほっと安堵したところです。

式では新7年生の岩満琥太郎さんが以下のような新入生代表誓いのことばを述べ、やる気に満ちた姿を見せました。

《誓いの言葉》

あたたかな春の訪れを感じる今日、私たち小学生32名中学生26名は、東郷小中学校に、1年と7年の新入生として入学式を迎えることができました。

本日は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、様々な対応がなされている中、このような立派な入学式を行っていただきありがとうございます。

先日、私たちは小学校を卒業しました。これから始まる小中学校での生活に不安の気持ちを抱く



反面、どんな世界が待っているのだろうという期待で胸がいっぱいです。明日から始まる学校生活では、親や先生方の指示で動くのではなく、自分で考え、行動しなければならないということが多くあると思います。

昨年度は、「何事にも本気で取り組む」「たくさんのことについてチャレンジする」ということを意識しながら様々なことに取り組んできました。今年度は、勉強はもちろん部活動などたくさんの新しいことが加わります。1つ1つしっかりと取り組んでいきたいと思います。

今日、ここにいる1年生、7年生は、希望を胸に抱いてこの式に臨んでいます。しかし、もちろんわからないこともたくさんあります。1つ1つをよく見聞きし、自分の出せる力を思う存分発揮していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、いろいろな情報や心配事が飛び交う中で、この日を迎えられたのは、これまで育ててくれた家族、そして朝から夕方まであたたかい目で見守ってくださっている地域の方々や先生方のおかげです。

皆さんの期待を胸に私たち新入生は在校生のみなさんと手を取り合い、東郷小中学校の一員として充実した学校生活を送ることをここに誓いまして、新入生代表の言葉といたします。

令和2年4月9日 新入生代表 岩満 琥太郎

臨時休業継続中(感染症拡大防止のため)

新型コロナウイルス感染症拡大防止策として学校の臨時休業措置を5／1(金)まで延長することになりました。3月3日に始まった臨時休業ですが、期限がはっきりとしないまま、少なくともゴールデンウィークまでは授業ができないことになります。

保護者の皆様には、多大な御心配をおかけしますが、心身の健康保全への配慮はもちろん、学校から出る課題にしっかりと取り組むよう子どもさんに御指導ください。

なお、4／24(金)と5／1(金)は登校日です。これまでと同じく8時登校9時下校の予定で感染症拡大防止に努めますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



《4/7 放送による 始業式》



《4/16 登校日 小学校》



《4/16 登校日 中学校》

5月 行事予定

行事予定



- | | |
|---------------------------------------|----------------------------------|
| 7(木) 身体計測、視力検査 1・3・4・6年 | 16(土) 風田浜清掃活動 |
| 8(金) 身体計測、視力検査 2・5年
1年交通安全教室 | 18(月) 6年プール清掃 |
| 11(月) 地震津波対策避難訓練
放課後子ども教室開始 | 19(火) 風水害避難訓練(小)
高校説明会(9年)→延期 |
| 12(火) 読み聞かせ(中学生)→中止
1年心臓検診 たいよう号来校 | 20(水) フッ化物洗口 |
| 13(水) フッ化物洗口開始
歯科検診 色覚検査(4年希望者) | 21(木) 体力テスト(小)→中止か延期 |
| 14(火) 全校朝会
内科検診・聴力検査(1~3年) | 25(月) 心肺蘇生法研修(職員) |
| 15(金) 5・6年委員会活動 | 26(火) 内科検診(中)
たいよう号来校 |
| | 27(水) フッ化物洗口 |
| | 28(木) 歯科検診 |
| | 29(金) 生徒総会 |

※ 4／24(金)時点での予定です。今後の変更もあり得ますので御了承ください。

※ 自粛疲れという言葉を聞きました。学校に登校できず家庭で待機する状態が長くなると児童生徒にとって大きなストレスとなる事だと思います。同様に保護者の皆様の不安や心配が払拭されず、我慢の日々かと思います。自粛疲れがあるというのが本音かもしれませんのが、5月のゴールデンウィーク後は、普段通りの学校再開となることを祈りながら、この苦難を乗り越えたいと強く思っています。